
И нформационное

сообщение

о работе Съезда
народных депутатов БССР

7 июня в Москве, в Кремлевском Дворце съездов,

продолжил работу Съезд народных депутатов СССР.

Заседание открыл Председатель Верховного Сове-
та СССР М. С. Горбачев.

Верховный Совет СССР назначил Председателем
Совета Министров СССР Н. И. Рыжкова. Председа-
телем Комитета народного контроля СССР избран
Г. В. Колбин.

Затем с докладом «О программе предстоящей
деятельности правительства СССР» выступил Пред-
седатель Совета Министров СССР Н. И. Рыжков.

На этом заседание Съезда завершилось.

8 июня Съезд народных депутатов СССР продол-

жил работу.

(ТАСС).

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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ВЕСТИ ЯШ
•ВРЯИОНЯ

ЗОВЕТ ПОРА СЕНОКОСНАЯ

ПРОДУКЦИЯ
СВЕРХ ПЛАНА

Коллектив Сланцевского
цементного завода с начала

года выпустил дополнитель-
но к своим плановым зада-

ниям свыше 15 тысяч тонн

цемента. з а последний ме-

сяц — май — произведено

4 тысячи тонн сверхплано-

вого цемента.

1 Выпуск известняковой му-

ки отстает от плановых по-

казателей. Сегодня это от-

ставание составляет около

14 тысяч тонн. Тем не ме-

нее, в этих условиях прини-

маются все меры для того,

чтобы ликвидировать «ми-

нус». В апреле он был со-

кращен на 2 тысячи тонн, в

мае также было произведено

сверх плана 2 тысячи тонн

муки. Сбой, допущенный в

начале года по вине желез-

нодорожников, в поставке

потребителям и заказчикам

* готовой продукции, ликвиди-

руется, и к концу года це-

ментники планируют выйти

на намеченные рубежи по

производству и отправке из-

вестняковой муки.

В мае выпущено и от-

правлено потребителям свы-
ше 15 тысяч тонн щебня. С
начала года опережение пла-
новых заданий по этому ви-

ду продукции составляет 11
с половиной тысяч тонн.

Успешное выполнение пла-
новых заданий и выпуск
сверхплановой продукции в

общем объеме товаров, про-
изводимых заводом, дают се-
годня основные цеха: обжиг
Aliill и цех вращающихся

печей.

На 117,7 'процента к пла-

ну заводом выпущено товар-
ной продукции в действую-
щих ценах — на 1855 тысяч
рублей вместо плановых

1576 тысяч рублей. С на-
чала года выпущено продук-

ции дополнительно на 862
тысячи рублей, реализовано

— на 800 тысяч рублей
сверх плана.

Производительность труда

составила 116,8 процента к

плану. Вместо намеченных
549 рублей произведено на

641 рубль товарной продук-

ции в расчете на одного ра-
ботающего из числа произ-

водственно . промышленного
персонала.

В мае оказано платных ус-
луг на 11,6 тысячи рублей.
Это значительно превышает
обязательства коллектива за-
вода. С начала же года пре-
вышение показателя по плат-
ным услугам составило 9,7
тысячи рублей.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Комсомолка Александ-
ра Лущилина первый год

избрана в состав комите-

та комсомола завода ре-

зиновых изделий. До это-

го была комсоргом, воз-

главляла культмассовый
сектор в комитете комсо-

мола цеха резиновой обу-
ви, теперь — в заводском.

Активная, жизнерадост-

ная. Эта общественная
работа ей по душе.

Вместе с активом прове-

ла уже три вечера отды-

ха, сейчас готовится к

ярмарке-распродаже дет.
ских вещей с тем, чтобы
вырученные деньги пере-

числить во Всесоюзный
детский фонд им. В. И.
Ленина.

НАЧАЛИ
ГОТОВИТЬ КОРМА

Неделю

вители «Осьминского» присту-

пили к скашиванию многолет-

них трав на сенаж. Руководит
отрядом кормозаготовителей соцйалиститескош'
Александр Андреевич Квакухо.
Задействованы десять машин —

три комбайна и семь автомоби-
х и

от

Начинается ответственная даны два отряда кормодобыт-
кормозаготовительная кампа. чиков. Основная нагрузка — по

ния. От того, насколько готовы заготовке силоса, сенажа, ре-

к ней трудовые коллективы, за. заного сена — ложится на кол-

висит ее успешный исход, лектив механизаторов под ру-

Именно об этом шел разговор ководством опытного специали-

на производственном собрании ста Виктора Сергеевича JIo-
рабочих второго участка в де- паткина. Отряд укомплектован

назад кормозагото. ревне Загривье совхоза «Слан- необходимой техникой.
цевский». Перед механизатора- На заготовке прессованного

ми поставлены конкретные за- сена будет трудиться звено

дачи по заготовке, доведены Виталия Ануфриева. Им пред.

задания, объяснены условия стоит запасти для хозяйства
соревнова- 400 тонн этого корма,

ния, еще раз оговорены объе- Сейчас необходимости в зе-

мы работ по каждому виду леной подкормке нет — хва-

. кормов. Сена нужно накосить тает еще прошлогоднего сена и
леи, из них шесть совхозных и в этом ГОД у 1844 тонны, зало- подножной травы. Но как толь-

четыре — от ремтехагропром- жить СИЛО с а 4300 тонн, сенажа ко животноводы просигналят, а

снаба. Сейчас в укос идут тра- — 1440, заготовить ‘соломы пастбища оскудеют, заработа-

н1Йш1°9 Г 5 А ?ысяшГ тонн 61 * 3 ' 150 и корнеплодов — 3344 ет зеленый конвейер. Будет за-
ж> нын ie 4,5 тысячи тонн. ТО нны. пущен кормоцех на ферме, и

Сено тоже начали активно С 5 июня ведется скашива- комбайнер Виктор Крутик с

заготавливать так как травы ние многолетних трав. Работа- двумя водителями машин обе.
ли сначала две косилки, теперь спечат бесперебойную подачу

находятся в стадии колошения, по д ключилнсь еще две произ- зеленой массы в кормушки,

хороший травостой позволяет водства ГДР. Вскоре одна ма- Многое в предстоящей кор-

приступить к работам и на шина уходит на ворошение ско. мозаготовительной кампании

улучшенных сенокосах, и на шенных трав. будет зависеть от погоды, как
тт„   „„„„ Сенокос нынче открыли ра- это ни печально. Сухая погода

естественных. Но подвел a- HQ> ВП р 0чем в прошлом году — будем готовить сено. Сыро

частившие дожди, пока что ра- начали тоже где-то в это же — придется перестраиваться

бота приостановлена до наступ- время. Маловато было дождей на сенаж. Но так или иначе си.

ления устойчивой сухой пого- до начала косьбы. Сейчас, пос- деть сложа руки не намерены,
ле участившихся дождей, тра- раньше начали — раньше за-

вы должны хорошо пойти в кончить ДИлжны с кормами,

рост. Объемы работ у кормоза- Это в общих интересах,

готовителей Загривья напря- JI. МАЛОЩИНСКИИ,
женные. Чтобы справиться с главный агроном совхоза

ними наилучшим образом, соз-

ды.

В. БАСОВА,

главный агроном совхоза

«Осьминский». «Сланцевский».

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельнинам и четвергам

с 16 doJ7 часов)

Г. Н. Демидова приехала от
родителей из п. Ляды. «В
Плюсской газете «Светлый
путь» будто бы публиковалось
объявление о запрете купаться
в реке Плюсса в связи с тем,
что совхоз «Юбилейный» выпу-

стил в реку куриный помет.
Она сама не читала этого объ-

ПОЙТИ
НАВСТРЕЧУ
нужно бесспорно решить в

пользу тружеников, они имеют

«Космос», она в аварийном со-
стоянии.

О. А. Пунько с ноября прош-
лого года стоит в списке оче-
редности на мебель, составлен-

ном покупателями. Очередь
двигалась по списку очень мед-
ленно, но все же была надежда
когда-нибудь обзавестись крес-
лами и диваном. И вдруг в тор-
ге и в магазине сказали, что
списки не будут теперь прини-
маться во внимание. Почему?
— недоумевают покупатели и

считают, что такого допустить
нельзя. Неужели все мытарст-

ва даром?!

Директор мебельного магази-явления, но ей об этом расска- „„ „

зал и местные жители. А у нас? прав0 на полноценный отдых.
Можно ли купаться? Река та

же», — спросила Демидова. На
наш звонок редактор газеты дожил провести в районе слет б ЫЛИ всегда как бы неофици

Светлый путь» В. Ф. Залети- юннатов-исследователей, на нем

он надеется найти единомыш- пп „„ ттр .

ленников. Ему непонятно, по- контролировал. Сами пок>
чему проводятся слеты произ- ли следили за очередностью,
водственных бригад и другие,
а такой вот не хотят прово-
дить?

Предложение здравое. От-

кликнутся ли на него устроите-

ли слетов?

ло ответила, что такого объяв-
ления в их газете не было, речь
шла о запрете н а купание в од-
ном из местных озер, потому
что там найдена сальмонелла,
вызывающая очень опасное за-
болевание.

Юрий Воронцов из Гусевой на 21 Лапикова сказа
Горы любит зоологию, он пред- ла, что покупательские списки

бьи
альными, то есть магазин их не

л. I

за

Сейчас в торге решается воп-
рос, как упорядочить покупку

«Мы живем в доме № 9 по

ул. Гагарина, уверена, что мно-

го лет здесь не ремонтирова-

Сообщение о Плюссе не под-

твердилось, и все же похвально
то, что люди, наконец, начали

беспокоиться о здоровье своем
и детей и не боятся поднимать
вопросы экологии публично.
Ведь -в нашу Плюссу течет не-
мало дряни.

«Почему в кинотеатрах горо-

да нет утренних сеансов? Го-

рожане — в основном шахтеры,

рабочие заводов трудятся по £очет познакомиться с домоуп-

мебели. Заведующая организа-

ционным отделом торга Н. В.
Силина зачитала нам распоря-
жение горисполкома, где запи-

сано: « Начиная с 1 июля, про-

изводить продажу мебели и
сложно-технических товаров по-

лись ступени к парадным. Спо- вышенного спроса (холодильни-

тыкаться и падать надоело, да- ки _ шве йные машины и т. д.) по

вали заявку домоуправу, но до

сих пор ответа нет», — гово-

рит Т. В. Дубова, которая очень

сменам. Сходить в кино для

них стало проблемой», — по-

сетовал С. В. Иванов. Редан-

предварительной записи». Сама
Нина Викторовна считает, что

тем людям, кто долго стоял в

очереди в покупательских спис-
равом жилого фонда завода
«Сланцы». Также Т. В. Ду- ках, надо пойти навстречу,
бову очень беспокоит состояние

дня считает, что этот вопрос детской площадки за магазином н. томе.

Х РОНИКА

культурной

ЖИЗНИ

Встречи
с актером

Работники кинотеатра

«Труд» приглашают всех

жителей города на встречу с

актером студии «Ленфнльм»
Юрием Дедовичем. Он изве.

стен зрителям по фильмам
«Государственная граница»,

«Дорогой ценой», «Конец
черного консула» и другим.

Эта встреча состоится 13
июня в 18 часов, также бу-
дет демонстрироваться но-

вый художественный фильм
«Роковая ошибка».

J ,Приглашаем
, на выставку

" Изготовление выкроек

платьев, блуз, халатов лю-

бых размеров — такой вид
платных услуг открывает
Дом культуры горняков с

15 июня 1989 года. Желаю-
щие приобрести выкройки
могут записаться в Доме
культуры горняков с 10 до
20 часов ежедневно. Выстав-
ка работ курсов кройки и
шитья организуется в фойе
Дома культуры 10 июня.

Приглашаем посетить вы.

ставку.
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НА СОВЕТ НАРОДА
6 июля созывается совместное заседание пленума ГК КПСС

и десятой сессии Сланцевского городского Совета народных
депутатов (20 созыва) по вопросу: «О задачах партийных ор-

ганизаций, Советов народных депутатов, трудовых коллективов
по реализации аграрной политики в современных условиях».

Ниже публикуется анкета по подготовке данного вопроса.
Ваши предложения направляйте в депутатскую комнату

горисполкома или звоните по телефонам №№ 2-24-97, 2-44-70,
2-14-84.

Бюро ГК КПСС,
исполнительный комитет горсовета.

АНКЕТА
I

по подготовке совместного пленума горкома КПСС
и 10 сессии горсовета «О задачах партийных организаций,

Советов народных депутатов, трудовых коллективов

по реализации аграрной политики партии в современных

у словах»

1. Каковы пути улучшения работы партийных организаций
предприятий агропрома? Что нужно изменить в стиле работы
парткомов, партбюро?

2. Как повысить роль исполкомов сельских Советов в улуч-
шении социальных вопросов жизни тружеников села?

3. Ваши предложения по структуре управления сельским
хозяйством в районе?

4. Как изменить отношение человека к государственной
собственности? Сегодня арендатор, завтра фермер, а как ду-

маете вы? У вас есть желание быть фермером в совхозе,

есть земля, ресурсы — как соединить ваши интересы, чтобы
быстрее решить продовольственную проблему?

5. Арендный подряд — каждому хозяйству, цеху, бригаде,
звену на каждое рабочее место. А что предлагаете вы? В
какой мере должны быть отчисления из дохода арендного кол-
лектива на социальные нужды?

в. Как поднять роль специалистов в арендных коллективах
совхоза и РАПО?

7. Ваше мнение по созданию кооперативов на селе по про-

изводству картофеля, овощей, кормов, молока и мяса?
8. Ваши предложения по развитию личных подсобных хо-

зяйств и обеспечению кормами личного скота граждан.

9. Ваше отношение к проблемам дачного строительства, са-

дово-огородническим товариществам? Что нужно сделать для

увеличения их вклада в обеспечение населения продуктами
питания?

10. Что нужно, чтобы совхозы были заинтересованы в уве-

личении госзаказа? Нужен ли арендаторам госзаказ?
1 1 . Нужно ли производство продукции на основе госзаказа

или свободное производство На основе спроса и предложения?

12. Каким образом изменить отношение между городом- и

деревней в вопросах оказания помощи на уборке урожая?
13. В условиях самообеспечения района продуктами пита-

ния каким образом планируют коллективы промышленных
предприятий производить на работающего 30 кг мяса, 50 кг

молока?
14. Реально ли создание акционерного общества промыш-

ленности и совхозов района?
15. Ваши предложения по улучшению: связи, электроснаб-

жения, медицинского, торгового, бытового, транспортного об-
служивания на селе.

16. Что необходимо сделать в закреплении молодежи на

селе? Специфика и проблемы. Роль общественных организа-
ций.

17. Как сделать более действенной работу с молодежью

сельских школ и ПТУ по профориентации?
18. Какие вы предлагаете формы организации привлечения

школьников к сельскому труду? Как улучшить связь школы

и совхозов?
19. Проблемы комсомольских организаций на селе, пути их

решения?

20. Как улучшить организацию спортивной и культурно-
массовой работы на селе?

21. Как поднять роль и авторитет общественных организа-
ций в решении воспитательных и социальных вопросов на селе?

\ ^ ^ I

Недавно коллеги по работе тепло поздравили инженера

конструктора завода «Сланцы» Галину Петровну Баснну (она

на левом снимке) с двойным юбилеем. Тридцать лет работа-

ет она в проектно конструкторском отделе. Грамотный специ-

алист, хороший товарищ, наставник молодежи, она пользуется

заслуженным авторитетом и уважением всего коллектива.

На правом снимке ннженер-конструктор Тамара Михайлов
на 1 улнна и ннженер-сметчик, руководитель сектора Валентина
Викторовна Андреева. Они, как и Г. П. Басина, являются ве-

дущими специалистами отдела.

ВЕСТИ ИЗ С П 1 У — 2 1 5

ПРОВЕЛИ:
КОНКУРС

По традиции в СПТУ-215 не-

давно прошел первый тур кон-

курса «Лучший по профессии*
среди групп I курса. Цель про-

ведения конкурса — выяснить

знания теории и выполнения

практической работы. Юноши
изготовляли петли для подвеши-

вания стендов. Швеи-моторист-
ки обрабатывали накладные

карманы. Все приняли в кон-

курсе самое активное участие.

Мастерские, где проходил кон-

курс, были празднично оформ-
лены.

Победителями конкурса стали
следующие ребята; среди деву-

шек: группа 17 — 18, первое

место — Светлана Симонова,
Ольга Тирченко, второе — Ната-
лья Васильева, Ольга Родио-
нова, третье— Ирина Карпина,
Елена Чиркова.

Группа 1 9: первое место —

Людмила Хромцова, второе —

Ольга Борзова, третье — Свет-
лана Лысева. Среди юношей:
группа 11 — 12 — первое место

— Игорь Архипов, Александр
Федоров, второе — Юрий Ва-
сильев. Андрей Яковлев, третье

— Леонид Осипов.

Группа 15—16: первое ме-

сто — Николай Микшин, Алек-
сандр Артов, второе — Дмит-
рий Смирнов, Сергей Зуев, тре-

тье — Дмитрий Кичатов. Они

оыли награждены Почетными
грамотами и поощрены цен-

ными подарками.

В. БОНДЮК,
старший мастер.

...ДЕКАДУ
Традицией стало в нашем

училище проводить декады и

олимпиады по всем предметам.
Особенно большое воспитатель-

ное значение имеют декады по

истории и обществоведению,
так как смысл этих предметов
заключается в формировании у

молодого поколения патриотиче-
ского воспитания.

Декада была посвящена 1 19-й
годовщине со дня рождения
В. И. Ленина. Учащиеся гото-

вили доклады о В. И. Ленине
и его соратниках, проводили
конкурс политплаката, выстав-

ку литературы, конкурс стен-

газет, подготовили монтаж, по-

священный жизни и деятельно-
сти В. И. Ленина.

Заключительным этапом бы-
ла поездка по маршруту По-
лоцк — Минск — Хатынь. По-
ездка проводилась 4 дня (с 6
по 9 мая). Все, что увидели

ребята в этой поездке, а были
они; иа кургане «Слава», в ме-

мориале «Прорыв» и в Хатыни,
произвело на них сильное впе-
чатление. Хочется поблагода-
рить наших водителей А. Усе-
ня, О. Рогова.

Г. ГЕРАСИМОВА,
преподаватель истории.

... И ТУРСЛЕТ
С 19 по 23 мая в училище

был проведен традиционный

XII туристический слет для
учащихся I и II курсов. Тури-
стический слет проходил на бе-
регу Чудского озера в краси-
вом, живописном месте. Ребята
сдавали нормы ГТО, соревнова-

лись в силе, ловкости, в воен-

но-туристической эстафете, в

перетягивании каната. Вечера^
ми у костра проводились кон-
курсы на лучший номер худо-
жественной самодеятельности,

игры и аттракционы. В ре-

зультате упорной борьбы пер-
вое место заняла группа 15 — 16

электрослесари подземных

установок (мастер ионзводст-
веиного обучения Г. А. Канин,
классный руководитель Г. Ф.
Степанова). Она на три очка

опередила группу швей, кото-
рая заняла второе место. Тре-
тьими были ребята из группы
13 — 14 — слесари-монтажники.

В личном зачете победители

в отдельных видах программы

награждены грамотами и паг_

мятными подарками, а группц.

победительница — туристиче-

ской поездкой по местам боевой
славы.

В. ЧВАНОВ,
преподаватель физической
культуры.

D ПОЧТЕ, которая приходит

в редакцию, немало писем

с просьбой помочь установить

в кваргире телефон. В основном

пишут ветераны войны и труда,

пожилые, часто очень больные
люди, которым телефоны дейст-
вительно крайне нужны. С по-

добными просьбами посетители

нередко приходят и на прием в

в горисполком, обращаются да-

же к народному депутату

СССР: убедилась в этом, когда

в конце апреля вел прием В. С.
Беляев— не один ветеран при-

шел к нему с просьбой об уста-

новке телефона. И в диалоге

звучали слова: обращался
неоднократно...

— Судите сами, в чем дело,

— говорит начальник районно-
го узла связи JI. Р. Трофимова.
— Очередь на установку теле-

фонов в Сланцах 3504 челове-

ка, в том числе инвалидов I
группы труда — 25, инвалидов
войны II и III группы — 38, а

участников войны 220 человек.

В Лучках на очереди стоят

1229 человек, инвалидов I
группы труда — 19, инвалидов
войны — 21, участников войны
— 161 .

Мы бы и рады каждому по-

мочь, но сами видите, что это

невозможно. По Лучкам реаль-

ная возможность удовлетворить

основную массу (и то не всех!)
желающих установить телефон
возникнет лишь с вводом но-

вой АТС в 1991 году. По

ТЕЛЕФОН-ПО
Сланцам пока никаких перспек-

тив в ближайшие пять лет.

Сейчас установка телефонов в

городе в основном осуществля-

ется по льготной очереди за

счет выбытия абонентов: в

прошлом году установлено 25
телефонов, в первом квартале

нынешнего — 12. Решаем мы

это не единолично, уже не-

сколько лет при горисполкоме

действует комиссия по внеоче-

редной установке телефонов.
Возглавляет комиссию замести-

тель председателя горисполко-

ма Г. А. Тишкин, в ее составе,

кроме представителей РУС,
работники коммунального хо-
зяйства, представители общест-
венности, в том числе и город-

ского совета ветеранов войны
и труда.

Какие конкретные ситуации

по установке телефонов возни-
кают и как они решаются на

комиссии, может дать пред-

ставление рассказ об одном

лишь ее заседании 19 мая. Ин-
терес к этому заседанию был
вызван еще одним обстоятельст-
вом: на приеме у народного де-

путата СССР В. С. Беляева 26
апреля был и участник войны
Иван Степанович Покиньчереда
с просьбой помочь в установке

телефона. Ему был дан ответ: 

О НАБОЛЕВШЕМ

19 мая комиссия по внеочеред-

ной установке телефонов в его

присутствии еще раз обсудит
его просьбу.

И вот заседание комиссии.
Первым решают вопрос об
установке телефона И. С. По-
киньчереде. Он говорит о том,

что очень болен, телефон ну-

жен, чтобы вовремя вызвать

«скорую помощь». Присутст-
вовавшая на заседании член го-
родского совета ветеранов вой-
ны и труда Т. А. Рудник под-

черкивает: совет ходатайствует,
при наличии технической воз-

можности, установить Ивану
Степановичу телефон.

Как поступить? Представи-
тели районного узла связи —

начальник JI. Р. Трофимова,
начальник цеха городской те-
лефонной связи А. А. Болотин
и старший техник Т. Е. Ва-
сильева отмечают: проживая в

Лучках, И. С. Покиньчереда
пользовался телефоном. В свя-

зи с переездом в Сланцы 10
февраля прошлого года он на-

писал заявление с просьбой пе-
ревести телефон на сына, а сам

тогда же был поставлен на

льготную очередь участников

войны. Сейчас его номер 194.
Что скажут эти 193 человека,

а также инвалиды I группы,

которые имеют законное право
получить телефон раньше Ива-
на Степановича? Справедли-
вость, по мнению членов ко-

миссии, будет нарушена.

И все же, учитывая болезнь
И. С. Покиньчереды, комиссия
предложила ему такой вариант:
снять телефон у сына (в Луч-
ках тоже немало ветеранов

ждет телефон), а в Сланцах
при высвобождении номера

установить телефон И. С. По-
киньчереде. Но Иван Степано-
вич от такого предложения от-

казался. Никакого другого ре-

шения комиссия не приняла.

Какие вопросы были еще

рассмотрены на заседании?
Приняли решение установить
телефон инвалиду II группы

Г. П. Лапину, проживающему

в доме № 3 по ул. Свердлова,
так как из этого дома выехал

ветеран, пользовавшийся теле-

фоном. Г. Г1. Лапин стоял на

льготной очереди в числе пер-

вых.

Решено было также устано-

вить телефон заместителю на-

чальника объединения «Слан-
цыжилкомхоз» Г. А. Егорову,
учитывая специфику его рабо-

ты. Телефон Г. А. Егорову бу-
дет установлен за счет снимае-

мых с предприятий.
Было отказано в установке

телефонов Р. И. Дмитриевой и

А. П. Труфановой из-за отсут-

ствия технической возможно-

сти, а также номеров на АТС.
Отказано было и гороно, ко-

торый ходатайствовал об уста-

новке телефонов в новом учеб-
но-производственном комбина-
те. Сейчас там есть один теле-

фон, больше установить нет

пока возможностей.
На заседании комиссии был

рассмотрен также список теле-

фонов, которые городской со-

вет ветеранов войны и труда

предлагал снять с предприя-

тий. В нем 31 телефон. Как
сказали представители РУС, 4
телефона указаны неправильно,
так как они уже сняты до это-

го, 13 телефонов снять нельзя

в связи с существующими пра-

вилами охраны объектов. 14
телефонов можно снять. Не-
сколько позже, беседуя с JI. Р.
Трофимовой, выяснила, что на

предприятия высланы офици-
альные предупреждения, кото-

рые делаются за две недели до

снятия телефона. Конечно, не-

довольств, обид со стороны
предприятий много, но решение

должно быть выполнено. За
счет этого можно установить

телефоны ветеранам, крайне
нуждающимся в них.

Т. КРЫЛОВА.
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БЕЗ КУЛЬТУРЫ

НЕТ НРАВСТВЕННОСТИ
Совсем недавно отзвенели

последние майские звонки, за-

вершился учебный год, а те-

перь вот и последний экзамен

сдали сланцевские вось-

миклассники и вольны опреде-
лить свой дальнейший выбор:
школа, ПТУ, техникум. Как ви-

дим, в нашем городе он -не бо-
гат разнообразием. П преддве-

рии нового учебного года мы,

учителя средней школы № 2,
хотели бы поделиться своими

размышлениями о будущем вы-

пускников 8 класса с целью

помочь определиться в выборе
дальнейшего пути им самим и

вам, уважаемые товарищи ро-
дители.

Средства массовой информа-
ции доносят до вас отголоски

педагогических новаций, экспе-

риментов и вызывают справед-
ливые упреки в адрес школы в

том, что до сих пор не чувст-

вуется в нашем городе и рай-
оне изменений в постановке
школьного обучения.

Наши родители высказывают
пожелания ввести раннее обу-
чение детей иностранному язы-

ку, начиная с начальной шко-

лы, о работе с компьютерной
техникой, начиная с младшего
и среднего звена, об углублен-
ном изучении отдельных пред-

метов. Их много, пожеланий и

вопросов, но главное в них —

стремление увидеть ребенка
умным, чутким, открытым, гу-

манным к людям и ко всему

живому.
Гуманизм, гуманность — как

часто мы слышим в последнее
время эти слова. Но однажды,

дав возможность восьмикласс-

никам задуматься над значе-
нием этого слова, мы обнару-
жили, что у доброй половины
из них нет ' даже элементарно-
го представления о его значе-

нии. «Гуманный человек — это

человек, который нервничает»,
— пояснил восьмиклассник.

Этот ответ первоначально вы-

звал реакцию смеха учителей и

товарищей, но ведь над чем
смеемся? Над собственным
невежеством... Разве мало еще

учит оно нас? Разве не доста-

точно нам еще примеров пре-
ступной халатности, грозящей
огромными человеческими по-

терями, порожденной тем же
невежеством? Ведь, выходит, и
процесс гуманизации, беру-
щий ускорение в наши дни,

также загадкой маячит не
только в историческом тумане,
но и в обозримом будущем на-

ших выпускников, А ведь на

них у нас вся надежда, им
предстоит выполнение громад-
ных планов, заданных нашим
напряженным временем.

Словарь трактует латин-
ское слово «гуманизм» . как
общественное признание до-
стоинства и свободы личности,
ее всестороннего развития, че-
ловечность общественных отно-
шений. Выходит, школа не сде-
лала самого главного для сво-
их питомцев — не научила ду-
мать, а значит, не стала чело-
вечной, то есть гуманной. «Нам
не дано предугадать, как слово
наше отзовется», но мы давно
должны были бить во все коло-
кола, что наши дети теряют
желание во всем дойти до са-
мой сути, стремление много
знать, читать, просто размыш-
лять.

Отличительная черта наших
сегодняшних подростков — не-
желание задумываться. Пуш-
кинское «день прожит, и слава
богу!», отнюдь не характери-
зующее легкомыслие великого
поэта, как нельзя лучше пере-
дает настроение наших сегод-
няшних молодых надежд. Не
место в небольшой газетной
публикации пытаться проана-
лизировать причины этого все-
объемлющего социального яв-
ления, но одна нам, учителям-
словесникам, слишком очевид-
на. Это уровень преподавания
гуманитарных предметов в шко-
ле Он снижался постепенно, на
протяжении последних четырех

десятилетии, и дошел до того,

что о творчестве виднейшего
русского писателя Алексея Тол-
стого и его романе «Петр I»
мы говорим три урока: хочешь

биографию писателя рассказы-

вай, хочешь — роман переска-

зывай — ! читать и размышлять

некогда.
Таких примеров у нас боль-

ше чем достаточно. Ведь за

ними суть - как и на чем мы

воспитываем подростка, на-

сколько глубоко входим в проб-
лемы, поднятые нашей вели-

чайшей гуманнейшей литерату-
рой.

Физик - атомщик Валерий
Алексеевич Легасов, совесть

нашей технической науки, доб-
ровольно ушедший из жизни
после Чернобыльской трагедии,

анализируя причины ее возник-
новения, высказал горькую

истину: «Низкий технический

Мы и наши дети

уровень, низкий уровень ответ-

ственности людей — это не

причина, а следствие. Следст-
вие их низкого нравственного
уровня». Размышляя о Черно-
быле, он сделал потрясающий
парадоксальный вывод: «Та
техника, которой наш город

гордится, которая финиширо-
вала полетом Гагарина, была
создана людьми, стоявшими на

плечах Толстого и Достоев-
ского». Невозможно удержать-

ся от желания процитировать
еще, тем более, что мысли

эти так подтверждают наши

размышления о причинно-след-
ственных отношениях явлений
нашей жизни: «Люди, создавав-

шие тогда технику, были воспи-

таны на величайших гумани-
тарных идеях. На прекрасной
литературе. На высоком искус-

стве. На прекрасном и пра-

вильном нравственном чувстве.
И на яркой политической идее,

что это общество является са-

мым передовым. Это высокое

нравственное чувство было за-

ложено во всем: в отношениях
друг с другом, отношении к че-

ловеку, к своим обязанностям..
Все это было заложено в во-
спитании тех людей. А техника

была для них лишь способом
выражения нравственных ка-

честв, заложенных в них. Они
выражали свою мораль в тех-
нике. Относились к создавае-

мой и эксплуатируемой техни-

ке так, как их учили относить-
ся ко всему в жизни Пушкин,
Толстой, Чехов».

Когда-то русская гимназия
была гуманитарной. Давая
прочные знания по предметам
физико-математического цикла,

акцент она ставила на истории,
литературе, изучении языков,
биологии, географии. Те из ее
выпускников, кому дано было
стать выдающимися математи-
ками, физиками, стали ими. Уг-
лубленное знание истории, ли-
тературы не помешало им сде-
латься личностями в области
точных наук, наоборот, помог-
ло, так как дало возможность
ощутить гордость за принад-
лежность к русскому народу,
помогло понять меру личной
ответственности за его судьбу.
Многие физики по роду дея-
тельности были лириками по
душевному складу — писали
прекрасные стихи, всерьез ув-
лекались литературой. И это
не было всеядностью, а лишь
тем самым гармоничным раз-
витием личности, о котором се-
годняшней школе и обществу в
целом приходится только меч-

тать.

Именно поэтому так много
сейчас говорится о необходи-
мости вернуть нашу школу на
гуманитарные рельсы, чтобы,
окончив ее, выпускник осозна-
вал любую человеческую жизнь
как величайшую ценность,

имея потребность созидать, а

не^ разрушать. Все мы с трево-

гой наблюдаем озлобление в

нашем обществе, в особенности
озлобленность детей. Когда фа-
шисты пришли в нашу страну,

они мечтали о политике «энт-

меншунг» — расчеловечения
советских людей. Лишить нас

человеческого достоинства и чув-

ства национальной гордости им
не удалось. А сегодня мы с

большой тревогой говорим о

предчувствии гражданской вой-
ны — самой страшной катаст-

рофы для любой страны. И

если наше общество не остано-

вится в массовом озлоблении,
если не отложат топоры в На-
горном Карабахе, Грузии и

Фергане, то количество траги-

ческих просек в нашей истории

будет лавинообразно расти.

«Без культуры нет нравст-

венности», — сказал академик

Д. С. Лихачев на Съезде народ-

ных депутатов. А без знания ли-

тературы и истории нет самой
культуры.

Именно поэтому по предло-

жению нашего педагогического

коллектива решением Сланцев-
ского горисполкома в новом

1989— 1990 учебном году в го-

роде будет открыт 9-й класс с

углубленным изучением пред-

метов гуманитарного цикла:

литературы, истории — на базе
средней школы № 2. Оно бу-
дет вестись по специально раз-

работанной программе на основе
сокращения на один час в не-

делю предметов естественно-

математического цикла, направ-

ленной на воспитание самостоя-

тельно мыслящих и много чи-

тающих людей, которые после

окончания школы не станут «к

телевизору присоской», а на

всю жизнь подружатся с кни-

гой.

Первоначально мы стреми-

лись показать выпускникам
восьмых классов радужные пер-

спективы успешного поступле-
ния на гуманитарные факульте-
ты вузов, устойчивую ориента-
цию на гуманитарные профес-
сии. Но чем глубже мы вхо-
дим в эту проблему, тем яснее

наш дальнейший путь: поступ-
ление в гуманитарный вуз не

должно быть самоцелью у тех,
кто решит перейти к нам учить-

ся. Имеющий голову на пле-

чах научится решать конкурс-
ные задачи по физике и мате-
матике и сможет подготовиться

в технический вуз. А вот смогут
ли наши дети самостоятельно
задуматься над прочитанным,
придет ли само желание оку-

нуться в этот поистине без-
брежный океан русской литера-
туры, если не встретят они на
своем пути разумного взросло-
го, который поможет прочитать

старые и новые книги, разо-

браться в собственных пережи-
ваниях?

Вот почему мы ждем 1 сен-
тября в 9-й класс с углублен-
ным изучением предметов гу-
манитарного цикла всех тех, кто
любит думать, сопрягать собы-
тия независимо от своих техни-
ческих или гуманитарных склон-
ностей, тех, кто хочет научить-

ся культуре чувств и отноше-
ний, кто хочет быть интерес-
ным собеседником, всех, кто
любит русскую словесность,
видит себя в будущем истинно
гуманным человеком.

Уважаемые товарищи роди-

тели, вместе с вашими детьми
вы можете получить справки о
приеме в 9-й класс с углублен-
ным изучением гуманитарного
цикла по телефонам 41-953,
41-483 в средней школе № 2
сразу после завершения вы-
пускных экзаменов в 8 классе.
Прием документов в 9-й класс
производится с 12 июня с 9 ча-
сов до 17 часов ежедневно.

3. КРИХУН,
директор средней школы
№ 2 ,

Н. ОВЧИННИКОВА,
учитель литературы.

ох, т эти
В последнее время очере-

ди стали обычным явлени-
ем, все к ним привыкли.
Правда, если долго посто-
ишь, здорово устанешь, но
вот купишь ли то, за чем
стоишь, еще неизвестно. За-
то в них т ак много услы-
шишь. Говорят и о поли-
тике, и об экономике, размы-
шляют на разные злобо-
дневные темы. Недавно я
тоже решил постоять в оче-
реди у магазина № 27, что-
бы купить картофель. Еще
не было и половины восьмо-
го (магазин же открывается
в 8 часов), уже очередь на-
чала выстраиваться.

Каждый, кто становился,
спрашивал: будет ли сегод-
ня в продаже картофель и
откуда он завезен— от коопе-
раторов или с нашей продо-
вольственной базы? Выяс-
нилось, что еще накануне
перед самым закрытием ма-
газина привезли картофель
из Волооова и весь не про-
дали, остался большой запас.
Поэтому никто не уходил, и
все терпеливо ждали. Кто
молчал, а кто и разговари-
вал. Громче всех судачила
пожилая женщина:

— Уже четвертый год
живу в Сланцах и каждый
год такая неразбериха с кар-
тошкой. То талоны выда-
дут, то просто так продают,
то она мороженая, то гнилая,
то сырая, кошмар какой-то!

— Может, на базе храни-
лища старые? — предполо-
жил мужчина. — Так нуж-
но отремонтировать их или
новые построить. Может, и

проблема бы разрешилась.

— Переводят народное
добро. Продержат где-то, а

потом на овалку везут. Или
купишь килограммов десять
этой картошки, так кое-как
на дна раза хватит, осталь-
ное в отходы. Разве это де-

ло? —- продолжил разговор
седой старичок.

— Если уж на базе не мо-
гут хранить, так пусть бы
совхозы хранили, а по заяв-

кам торга в магазины до-
ставляли, — бойко прогово-

рила дамочка в шляпке.
Не спорю, может быть, не

совсем правы покупатели, но
доля правды в их разговоре
есть.

Вот, скажем, в период за-

готовок в каком-нибудь ма-
газине города можно купить

свежие огурцы для засолки,
чтобы они были из наших
совхозов? Нет, покупаем
на базаре, едем за ними во
Гдов и еще дальше. Много
привозных овощей, даже лук

репчатый везем и всякую
там овеклушку, сельдерюш-
ку. Может, это вовсе невы-
годное для совхозов дело?

В эти Дни полным ходом
идут сельскохозяйственные
работы на полях нашего рай-
она. Не жалеют времени
и сил сельские труженики,
стараются вырастить богатый
урожай, а вот как его со-
хранить, пока остается делом
не простым. Гарантии по-
прежнему нет, что собранный
урожай попадет на наши
столы высококачественным.

М. САФИН,
житель города.

ШАХТА им. С. М. КИРОВА. Фото Г, Никонова.

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. ЧТО СДЕЛАНО?

« А ВЕДЬ У НАС ГОРОД »

Под таким заголовком в
№ 66 «Знамени труда» 5
апреля текущего года была
опубликована заметка, в ко-
торой рассказывалось о ху-
лиганских действиях, допу-
скаемых молодежью на авто-
вокзале. На критические за-
мечания ответил начальник
ОВД горисполкома В. В.
ТИМОШИН:

«Отделом внутренних дел
постоянно в вечернее время
осуществляются проверки по-
мещения вокзала и прилегаю-
щей территории. Только за
три месяца этого года в
ОВД доставлено 17 несовер-
шеннолетних. бесцельно сло-
няющихся на вокзале в ве-
чернее время. По каждому
факту направлены сообще-
ния по месту работы (учебы)
несовершеннолетних.

Установлены лица, сняв-
шие на вокзале телефон-ав-
томат, к ним применены ме-
ры в соответствии с действу-
ющим законодательством, В
то же время фактов повреж-

дения информационных стен-
дов о движении автобусов не
установлено, заявлений от
администрации пассажирско-

го автопредпрнятия не посту-
пало.

Сланцевский ОВД неодно-
кратно выходил с предложе-
ниями в отдел милиции на
транспорте, в ведении кото-
рого находится вокзал, об
изменении графика работы
сотрудников линейного по-
ста в Сланцах и установле-
нии охранной сигнализации,
однако, данные предложения
не приняты. В настоящее
время с целью предотвраще-
ния бесцельного нахождения
подростков и лиц без опре-
деленного места жительства
на вокзале принято решение
о его закрытии в ночное
время после убытия всех
междугородных и пригород-

ных автобусов».

Редактор
В, В. ИВАНОВ.



Анатолию Григорьевичу
ШУТОВУ

Владимиру Григорьевичу
ВОЛКОВУ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-

ный отдых, Желаем крепкого

здоровья, долголетия, счастья.

Коллектив участка № 1
СП «Лнпецкцемремонт».

Теле видение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СУББОТА, 10 ИЮНЯ

6.30 — «120 минут», 8.30—
Домашняя академия. 9.00 —

Концерт. 9.30 — Времена го-

да. Июнь. Ю.Зо — Мульт-
фильм. 11.00 — Родительский
день — суббота. 12.30 —

В,- А. Моцарт. Симфония
№ 54. 12.55 — В странах со-

циализма. 13.25 — Выступает
ансамбль «Россия». 14.25 —

Очевидное — невероятное. 15.25
— Док. фильм. 16.25 — «Не-
бо нашего детства». Худ.
фильм. 17.55— Планета. 18.55
— «Татуированная роза».

Фильм-спектакль. 21.40 —

Спутник телезрителя. 22.00 —

Новости.

IV И НО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 шо.

ня — «Обратный счет». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 9 июня — «Крокодил»
Данди И». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Принц за

семью морями». Начало в 12
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9

июня — «Женщина француз-
ского лейтенанта». (Две серии).

Начало в 15.30, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 июня

— «Танцплощадка». Начало в

17, 19, 21 час.

00.00 — «Когда сдают тор-

моза». Худ. фильм. Звездный
диск.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Сельский час». 9.15 — «До-
рога в ад». Худ. фильм. 2-я
серия. 10.45 — Ваш выход, ар-

тист. 11.00 — Новости. 11.10
— Концерт. 12.00 — Киевские
адреса Ахматовой. 12.30 —

Коэффициент один к четырем.

12.50 — «Жажда». Док. фильм.
13.00 — Новости. 13.10 —

«Лидер». Худ. фильм. 14.30 —

Унас в гостях И. Кобзон.
15.00 — «...До шестнадцати и

старше». 15.45 — Мультфиль-
мы. 16.30 — Фильм-концерт.
17.00 — Новости. 17.10 —

Док. фильмы. 18.00 — «Вы мне

писали». Худ. фильм. 19.30 —

Теннис. 20.00 — «Спокойной
ночи, малыши». 20.15 — Лег-
кая атлетика. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Анна Петров-
на». Худ. фильм. 1-я серия.

22.45 — Эхо: события недели.

23.00 — «Анна Петровна».
Худ. фильм. 2-я серия. 00. 10-
Теннис.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 10 ИЮНЯ
10.00 — «Государственная

граница». Худ. фильм. Фильм
6-й. 17.15 — Ребятам о зве-

рятах. 17.45 — Из истории ре-

лигии. 18.00 — «Геннадий
Гладков». Телефильм. 18.50 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

«Ленинград». 19.15— «Выбор».
20.45 — Реклама. Объявления.
20.50 —«Большой фестиваль».
21.00 — «Время». 21.40 —

«600 секунд». 21.50 — Что
новенького? 22.00 — «Викто-
рия». Худ. фильм. 23.25 —

Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 10 ИЮНЯ

(время указывается местное)
9.05 — «История о чуде». Те-
лефильм. 9.50 — Детский эк-
ран. Мультфильмы. 10.20 —

«Студии старого города». Спек-
такль. 14.55 — Программа пе-
редач. 15.00 — «Акварели
одного лета». Худ. фильм.
16.00 — Зачем дереву корни.
16.30 — Юпитер. 17.00 —

Яблоко от яблони. 17.30 — Мо-
лодежная студия. 18.00 —

Юбилейный вечер Эри Класа.
20.40 — Реклама. 21.00 —

Актуальная камера. 21.30 —

Час по Северной Италии. 22.30
— Юбилейный вечер Эри Кла-
са. 23.30 — Ночное телевиде-

ние.

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

требуется

ДИРЕКТОР Дворца культу.

СЛАНЦЕВСКИИ
ТАРОРЕМОНТНЫИ

УЧАСТОК

п риглашает на работу

СТАРШЕГО БУХГАЛТЕРА
(на правах главного) временно,

на 1,5 года.

3—2

ры.
Обращаться в отдел кадров

завода «Сланцы» и в профком
завода.

«3 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
межсовхозному

ЛЕСПРОМХОЗУ
срочно требуется

ПРОРАБ.
За справками- обращать-

ся по адресу: г. Сланцы,
Комсомольское шоссе, 78,
телефон 2-26-75, или в от-

дел по труду горисполкома.

3—2

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ
требуются

КОНТРОЛЕР энергонадзора
по расчетам с организациями
(временно, на 1,5 года).

ЭЛЕКТРОМОНТЕР дежур.

ный,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по экс-

плуатации,

МАСТЕР.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, 34. Телефон
2-28-58.

2—2

«СЛАНЦЫАГРОСТРОЮ»

требуются

квалифицированные:
плотники,
КАМЕНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ;
а также УБОРЩИЦА.
Наш адрес: Комсомоль-

ское шоссе, дом 11. Теле-
фон 2-27-61.

3—2

АВТОРЕМОНТНЫЙ
ЗАВОД

«ЛОМОНОСОВСКИЙ»
продолжает заключать

договора на 1989 год на ка-

питальный ремонт автома-

шин ГАЗ-52, ГАЗ-53. Справ-
ки по телефонам: 473-17-96,
473-29-68.

3—3
•

СПМК-251
ТРЕБУЮТСЯ:

ТРУБОУКЛ А Д Ч И К И
3—4 разрядов,

ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ
3 разряда,

МАШИНИСТЫ КАТКОВ
5 разряда,

ГЕОДЕЗИСТ.
3—2

•
ШАХТА № 3

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

п риглашает на работу

МАШИНИСТОВ устано-

вок обогащения на обогати-
тельную фабрику (жен-
щин).

3—3
т

ДЕТСКОМУ САДУ.ЯСЛИ № 2
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

ПОМОЩНИКИ ВОСПИТА-
ТЕЛЯ,

СТОРОЖ,
КУХОННАЯ РАБОЧАЯ

(временно, на 1,5 года).

3—2

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

РАБОЧИЕ в сметанно-

творожный цех,

СЛЕСАРЬ- НАЛАДЧИК,
ШТУКАТУР-МАЛЯР.

3—2

Кингисеппские электрические сети Ленэнерго обра-

щаются к руководителям предприятий, директорам

совхозов, а также ко всем гражданам с просьбой про-

явить особую осторожность при производстве работ и

хождении вдоль воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы и падения деревьев провода

электролиний могут быть оборваны.

При пробое изолятора железобетонные опоры мо-

гут находиться под высоким напряжением.

Прикосновение человека к железобетонным опо-

рам, а также приближение к оборванному проводу

ближе 15 метров грозит смертельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны!

При обнаружении оборванного провода звоните по

телефонам: 2-22-03, 2-24-57 в г. Сланцы, или сооб-

щите по адресу: г. Сланцы, ул. Полевая, электросети.

9—3

волховский
строительный техникум

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся с образованием 8 классов — на I курс днев-

ного отделения,

с образованием Ю классов — на II курс дневного отде-

ления и III курс заочного отделения по специальностям:

«строительство зданий и сооружений»,
«строительство, эксплуатация и ремонт автомобильных

дорог и аэродромов»,

«строительство железных дорог».

Вступительные экзамены с 1 августа по русскому языку

(диктант), математике (устно) — для поступающих с вось-

милетним образованием; по литературе ’(сочинение), матема-

тике (устно) — на базе 10 классов.

В июле работают подготовительные курсы.
Без вступительных экзаменов принимаются лица, окон-

чившие 8 и 10 классов с оценками «4» и «5».
Учащиеся дневного отделения обеспечиваются стипен-

дией на общих основаниях и льготным питанием, иногород-

ним предоставляется общежитие.
Вне конкурса зачисляются лица, направленные на обу-

чение предприятиями и организациями для целевой подго-
товки, и уволенные в запас военнослужащие срочной служ-

бы.
Заявления подаются лично или высылаются почтовым

отправлением с приложением следующих документов:
документ об образовании (подлинник),
медицинская справка по ф. 086у,
четыре фотокарточки размером 3x4 см,

выписка из трудовой книжки (для работающих),
направление по единой форме (предоставляется коман-

дированными на учебу предприятиями и организациями).
Адрес техникума: 187400, г. Волхов Ленинградской

обл., ул. Воронежская, 4.
Справки по телефонам в Волхове: 6-23-96 — приемная

комиссия, учебная часть, 1-10-65 — подготовительные кур-
сы, канцелярия, 1-12-74 — директор техникума.

Администрация .

8—5

СРЕДНЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 136

на базе ордена Трудового Красного Знамени Ленинград-
ского производственного кожгалантерейного объединения
имени А. Бебеля и ЛПОО «Нева»

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

юношей и девушек, имеющих образование 8 — 10 клас-

сов, на обучение специальностям:

пошивщика кожгалантерейных изделий,
обувщика индивидуального пошива обуви (с умением про-

изводить ремонт обуви),
заготовщика верха обуви,
приемщика заказов (комплексного приемного пункта),
слесаря-ремонтника (швейное оборудование).
Срок обучения 1 — 2 года.

Учащимся со средним образованием выплачивается сти-
пендия и доплата от предприятия до 70 рублей, а также 50
процентов от суммы, заработанной во время производствен-
ной практики. Все учащиеся обеспечиваются бесплатным
проездом в городском транспорте. Иногородним
предоставляется общежитие.

Приемная комиссия работает ежедневно, кроме воскре-
сенья, с 9 до 18 часов. Адрес училища: 193144, Ленин-
град, 5, Советская, дом № 42, До училища идут трамваи:

10, 12, 13, 16, 17, 28, 32, 44, 49, автобусы; 22,
26, 27, 74, троллейбусы: 5, 7, 10.

Метро; станция «Площадь Восстания». Телефоны учили-
ща: 271-12-10, 274-85-47, 274-85-41.
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К СВЕДЕНИЮ СЛАНЦЕВЧАН
10 июня на территории го-

родского рынка Сланцевское
райпо продает продовольствен-

ные, промышленные и хозяй-
ственные повары. Начало в Ю
часов.

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОГО

ХОЗЯЙСТВА
требуются

КРОВЕЛЬЩИКИ,
плотники,
ПЕЧНИК,
ЖЕСТЯНЩИК,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ДВОРНИК,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
МАЛЯР-ШТУКАТУР,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР.
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-53 и ИЖ-27-15.
3—2

Коллектив яслей - сада

№ 12 выражает глубокое
соболезнование по поводу

безвременной смерти заве-

дующей ФЕДОРОВОЙ Ва-
лентины Александровны и

разделяет горечь утраты с

родными и близкими.

Коллектив яслей - сада

№ 15 выражает искреннее
соболезнование родным и
близким по поводу безвре-
менной смерти Федоровой
Вал ентин ы Александровны.

Коллектив треста № 63
глубоко скорбит в связи с

безвременной кончиной за-

ведующей яслями-садом № 12
ФЕДОРОВОЙ Валентины
Александровны и выражает

соболезнование родным и
близким.

Сланцевский городской от-

дел народного образования
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти заведу-

ющей яслями-садом № 12
ФЕДОРОВОЙ Ьалентины
Александровны и выражает

самые искренние, глубокие
соболезнования родным и

близким покойной.

Выражаем искреннее со-

болезнование родным и близ-
ким в связи со смертью ФЕ-
ДОРОВОЙ Валентины Алек-
сандровны.

Коллектив строительно-

го управления № 322
треста № 63.

Коллектив ПМК-102 тре-
ста № 63 выражает глубо-
кое соболезнование родным
и близким по поводу без-
временной смерти ФЁДОРО-
ВОЙ Валентины Александ
ровны.

Глубоко скорбим по пово-
ду смерти заведующей ясля-
ми-садом № 12 ФЕДОРО-
ВОЙ Валентины Александ-
ровны и выражаем искрен-
нее соболезнование семье и

.родственникам покойной.
Дошкольные работники
Сланцевского района .

Коллектив ГК КПСС вы-
ражает глубокое соболезно-
вание Алле Александровне
Романтеевой по поводу
смерти матери.

Коллектив станции скорой
помощи глубоко скорбит по

поводу трагической смерти

СИДОРОВА Юрия Василье-
вича и соболезнует семье по-
койного.

Сердечно благодарим кол-

лективы редакции, типографии,
бывшего котельного цеха № 2,
жильцов дома № 22а по ул.

Ленина, друзей, знакомых, раз-

деливших горечь утраты доро-

гого мужа, отца, дедушки Зве-
рева Ивана Ивановича.

Жена, дети, внуки.

Газета издается по

вправкам, ередам, четвергам,
пятницам ■ субботам
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